
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du mardi 22 octobre 2024 à 18 h 30 à Villers-Lès-Nancy 

Présidence de M. Didier LECOANET 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie, GOUNOT Laurence et SONTOT Noëlle 
MM. ARL Mike, BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, DAUPLET Jean-Luc, CHAUMONT Cyril, DI BENEDETTO Vito, 
FAVRE Brigitte, GIOTTA Tonio, LANGKUST Olivier, SACCO Filippo, VALSAQUE Bernard et WAGNER Rémi 

Assistent et ne participent pas au vote 

M. MICHEL Bernard (Président commission des arbitres) 
M. LEFEBVRE Olivier (CTD) 
M. LESAGE Mathieu (directeur) 
Membres et invités excusés 

MM. CHAIB Malik, GROSJEAN Frédéric, RIBAULT Cédric, TORNABONI Gérard et VAUTRIN Franck 
MM. KEFF Michel et THIRIET Jean-Marie (Présidents d’honneur) 

Didier LECOANET, Président, ouvre la séance à 18 h 30 en souhaitant la bienvenue à tous et en félicitant l’ensemble des 
membres pour leur élection. Il souhaite également un bon rétablissement à Gérard TORNABONI qui est absent pour des 
raisons de santé. Après un tour de table, l’ordre du jour est déroulé. 

Adoption procès-verbaux 

Le procès-verbal de la réunion plénière du comité de direction du 11 septembre 2024 est adopté à l’unanimité, sans 
remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Informations générales 

• Suite à son élection, Didier LECOANET s’est rendu à Paris au siège de la F.F.F. afin de participer à une formation 
sur le rôle du Président d’un District 

• Concernant les différentes problématiques informatiques rencontrées autour de Portail Bleu (FAL, compétitions, 
désignations), il n’est pas prévu de retour en arrière de la part de la F.F.F. 

• La finale régionale du Festival U13 Pitch se déroulera à Homécourt, le premier week end de mai 2025 

Fonctionnement du CD et mise en place du bureau 

Didier LECOANET aborde plusieurs points de fonctionnement concernant le comité de direction. Ce dernier se réunira 
régulièrement tout au long de chaque saison et si possible plus que 5 fois avec des réunions qui pourront se faire via 
visioconférence afin de multiplier les échanges, les débats et les concertations. Il est d’ailleurs envisagé d’aménager la 
salle utilisée habituellement pour les réunions du comité de direction avec un nouveau système de visioconférence.  

Un référent du comité de direction sera présent dans chaque commission. 

Il est prévu, à partir de la saison 2025-2026, de scinder la commission des compétitions en trois pôles : jeunes, seniors et 
vétérans, le tout afin de faciliter l’échange d’informations notamment dans la programmation des calendriers. 

Didier LECOANET rappelle que les fonctions de Président, Président Délégué, Secrétaire Général et Trésorier sont déjà 
affectées suite à l’élection en Assemblée Générale. Pour rappel, il s’agit de : 

- Président : Didier LECOANET 
- Président Délégué : Maurice BIANCALANI 
- Secrétaire Général : Rémi WAGNER 
- Trésorière : Brigitte FAVRE 

Il indique qu’il convient de compléter le bureau conformément à nos statuts et propose la nomination de : 

- Vice-Présidents : Vito DI BENEDETTO et Frédéric GROSJEAN 
- Membre : Laurence GOUNOT 

Le comité de direction valide à l’unanimité cette proposition. Il décide, en outre, de nommer Noëlle SONTOT, secrétaire 
générale adjointe. 

 



Désignation d’un membre du comité de direction en charge d’interjeter les appels au nom du District 

Le comité de direction désigne, à l’unanimité, Rémi WAGNER comme membre habilité à interjeter les appels. Il pourra 
être remplacé par Noëlle SONTOT de par sa qualité de secrétaire générale adjointe en cas de besoin.  

Administratif et Finances 

Délégation de signatures pour les opérations bancaires 

Le comité de direction valide la proposition de Didier LECOANET concernant la délégation de signatures pour les 
opérations bancaires qui sera attribué à : 

- Brigitte FAVRE, Trésorière 
- Mathieu LESAGE, Directeur 

Il est demande à Mathieu LESAGE de se charger de la mise à jour des cartes bancaires du District. 

Seuils des dépenses de fonctionnement 

Le comité de direction adopte, à l’unanimité, le mode de validation ci-dessous concernant les dépenses exceptionnelles 
effectuées par le District : 

- Inférieures à 2 000,00 € : décision du Président 
- De 2 000,00 à 10 000,00 € : autorisation nécessaire donnée par le bureau du comité de direction 
- Supérieures à 10 000,00 € : autorisation nécessaire donnée par le comité de direction 

Achats 

Le comité de direction donne son accord pour l’achat de : 

- Un luxmètre pour la commission des terrains et installations sportives 
- Un ordinateur portable suite à l’embauche d’Océane CRETEL 
- Un vidéoprojecteur pour l’équipe technique 

Par ailleurs, il est demandé à Mathieu LESAGE d’étudier le montant du renouvellement de l’abonnement pour la VEO 
avant décision. 

Demandes des clubs 

Après étude, le comité de direction décide d’annuler une dette antérieure du club du F.C. L’Hôpital (District Mosellan). 
Par contre, concernant la demande de Maxéville Vétérans, il demande d’abord au club de régler une partie du solde 
avant de donner une éventuelle suite (un mail détaillé sera envoyé au club par le directeur). 

Ressources Humaines 

Didier LECOANET informe les membres qu’une procédure de rupture conventionnelle est en cours avec Hong Duc 
NGUYEN. En prévision de son départ, il a été décidé d’embaucher Océane CRETEL en tant qu’agent de développement 
suite à la fin de son contrat d’apprentissage. Une nouvelle organisation des missions autour du domaine administratif 
sera donc à prévoir et sera présenté prochainement.  

Mathieu LESAGE indique que des stagiaires en communication viendront rejoindre les rangs de l’équipe sur les périodes 
janvier / février et avril / mai. Enfin, il informe également les membres de l’arrivée de Mathias MEISS en tant que service 
civique à partir du 1er novembre et jusque fin mai 2025. 

Activités techniques 

Pôle formation  

• Plusieurs CFI ont été mis en place : 
o CFI U6 - U9 à Homécourt : 2 soirs en septembre et 2 soirs en octobre avec 7 stagiaires formés / 10 

inscrits 
o CFI U10 - U13 à Villers Les Nancy : 2 jours en septembre et 2 jours en octobre avec 18 stagiaires formés 

/ 22 inscrits 
o CFI U10 - U13 à Valleroy : 2 jours en septembre et 2 jours en octobre avec 12 stagiaires formés / 13 

inscrits 
• Un CFI U6-U9 est en cours à Pulnoy (octobre et novembre) 
• Une AF Futsal est prévue à Batilly le vendredi 25 octobre 2024 alors qu’une autre a été annulée à Neuves 

Maisons, faute de candidats  
• Plusieurs stagiaires BMF (14) et BEF (1) sont suivis tout au long de la saison  

Pôle détection / sélection 



• Mise en place des premiers tours d’indentification et de détection pour les féminines U12F/U13F et U14F/U15F 
• Premier tour de détection par secteur le mercredi 18 septembre 2024 pour les U12F/U13F (Heillecourt et 

Villerupt) 
• Finale départementale U14F/U15F à Jeandelaincourt le mercredi 25 septembre 2024 

o 30 joueuses présentes – 10 retenues pour la finale régionale U15F à Villers Les Nancy le 09 octobre 
2024 

o 3 joueuses retenues pour le stage régional à Mutzig (3 joueuses de l’ASNL) 
• Annulation du CPT à Blénod le mercredi 16 septembre 2024 (terrain impraticable) 
• Mise en place de centres de perfectionnements techniques pour les féminines :  

o CPT plein-air : lundi 28 octobre 2024 à Pagny pour les U12F/U13F 
o CPT plein-air avec match contre le FC Metz le mardi 29 octobre 2024 à Auboué pour les U14F/U15F 

 
• Mise en place de détections départementale pour les garçons : 

o Tour 1 – détection U12 : 100 joueurs convoqués sur 3 sites les 21, 22 et 23 octobre 2024 (matin) 
o Tour 1 – détection U13 : 100 joueurs convoqués sur 3 sites les 21, 22 et 23 octobre 2024 (après-midi) 
o Tour 1 – détection U14 : 70 joueurs convoqués sur 2 sites les 24 et 25 octobre 2024 
o Tour 1 – détection U15 : 60 joueurs convoqués sur 2 sites le 31 octobre 2024 
o Tour 1 – détection U17 Futsal le 28 octobre 2024 

Pôle SSS 

• Une réunion de rentrée s’est tenue en visio 
• Lien avec éducation nationale (Mme Remy) et l’UNSS (Mr Claudon) 
• 14 SSS validées 
• Une nouvelle a été créée, SSS Jean Moulin de Tomblaine avec club support FC ST MAX ESSEY 
• Les conventions sont à refaire suite à l’élection de la nouvelle équipe  
• La carte professionnelle est indispensable pour intervenir 
• Mise en place des visites : 

o Visite de la SSS de Tomblaine le mardi 15 octobre 2024 
o Signature de la convention, visite et remise de dotations FIFA for School à Mont Saint Martin le jeudi 7 

novembre 2024 

Pôle DAP 

• Féminines : 
o Rentrée du foot féminin à Frouard le dimanche 22 septembre 2024 avec 80 joueuses présentes 
o Rentrée du foot féminin à Jarny le mercredi 02 octobre 2024 avec 60 joueuses présentes  
o Plateau 100% féminin à Villers les Nancy (Aiguillettes) le 19 septembre 2024 avec 25 équipes engagées  
o Planification d’un deuxième rassemblement de masse féminin à Heillecourt (mercredi 06 novembre 

2024) et à Hussigny (mercredi 13 novembre 2024)  
o Planification d’un deuxième plateau 100% féminin au stade Marcel Picot (annexes) le samedi matin 16 

novembre 2024 
o La journée de Noel des féminines se déroulera le 14 décembre 2024 

• Foot Animation : 
o Mise en place de l’action interclubs le samedi 19 octobre 2024  
o Effectifs : 188 équipes U7, 276 équipes U9, 180 équipes U11 

• Foot à l’école : 
o Nombre de classes de Foot à l’école réalisés sur la 1ere période : 4 classes  
o Remises de dotations du concours Foot à l’école (participation au projet culturel) 
o Classes de foot à l’école sur la 2e période : 12 classes 
o Invitation des 16 classes aux rassemblements Indoor (8 classes à Hagondange et 8 classes à Heillecourt) 

• Citoyenneté : 
o Fil Rouge : le rôle des parents dans les clubs  
o Samedi 19 octobre 2024 : échanges avec les parents du foot animation 
o Journée de Formation pour les services civiques le samedi 12 octobre 2024 (24 présents) 

• Structuration des clubs : 
o Planification des premières remises 

 Jeudi 7 novembre 2024 : Label argent Féminines à Jarny à 18h30 
 Vendredi 8 novembre 2024 : Label Excellence à St Max Essey à 18h30 
 Samedi 16 novembre 2024 : Label Féminines Or à l’ASNL à 11H30 
 Mercredi 11 décembre 2024 : Label Elite à Lunéville à 18h00 

• Futsal : 



o Championnat Seniors lancés  
o Derniers jours pour rechercher les salles avant l’organisation définitive des compétitions 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements proposés : 

Nominations : 

- Cédric CAP, commission foot diversifié sur le secteur sud 
- Franck LOGEAIS, commission foot diversifié sur le secteur sud 
- Mattéo RIZZO, commission foot féminin 

Retrait : 

- Sacha ORLANDINI, commission communication 

Didier LECOANET souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

Par ailleurs, le comité de direction décide de nommer Yann LEROY en tant que Président d’Honneur du District. 

Le fichier à jour des commissions sera transmis au secrétariat afin que les procédures habituelles soient réalisées (mise à 
jour de foot 2000, du site internet, activation des nouvelles adresses mails, courriers de nomination…). 

Arbitrage 

Bernard MICHEL indique que 285 arbitres ont renouvelé pour cette saison 2024-2025 et 245 sont désignables à ce jour. 

Il est à noter un grand nombre d’indisponibilités depuis le début de saison. 

Une première formation a été réalisée au mois de septembre avec 10 inscrits, une deuxième est prévue au mois de 
novembre avec l’inscription de 24 personnes. 

Un observateur d’arbitres a pu être recruté sur le secteur nord. 

Le règlement intérieur de la CDA est validé et sera publié sur le site internet du District. 

Divers 

Suite au courriel reçu du club de Saulxures et après étude, le comité de direction décide, à titre exceptionnel pour cette 
saison 2024-2025, et en s’appuyant sur l’article 155.2 des RG de la FFF, d’autoriser l’équipe de Saulxures-Saint Max-
Seichamps à aligner 3 joueuses U15F pour participer au championnat U13 garçons. 

Sur proposition de la commission foot diversifié, le comité de direction valide la modification suivante du règlement 
Futsal pour les compétitions féminines : Pour les compétitions Futsal Féminines, les clubs ont la possibilité d’aligner sur la 
feuille de match, au maximum, 3 U11F pour la coupe U13F, 3U13F pour la coupe U15F et 3 U15F pour la coupe U18F. 

Comme cela avait été effectué pour le club de Montauville, une convention sera signée avec le club de Tomblaine 
concernant la règlementation de leurs installations suite à leur accession en D1. 

Le nouveau véhicule sera livré prochainement au District début novembre. 

Des formations aux gestes qui sauvent seront proposées prochainement aux bénévoles et salariés du District. 

 

Didier LECOANET, Président      Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


